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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.20

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.20 10.21

Mattaliano         Cesare Presente 09.20 10.21

Caputo               Valentina Presente 09.20 10.21

Chinnici             Valentina Presente 09.20 10.21

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.20 10.21

L’anno duemilaventi, il giorno due del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09,20 il   Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci,  

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici,  Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il Presidente dà l'avvio ai lavori, con la fase delle comunicazioni, e pertanto entrando nel merito della 

programmazione degli incontri, informa che domani è programmato l'incontro con l'Ass.re allo Sport 

Petralia (in attesa di conferma), la dirigente del settore Sport dott.ssa Milisenda, il capo Impianto dello 

Stadio delle Palme dott.ssa Borino e il Generale Parrinello Commissario FIDAl, per discutere sulla 

questione rappresentata dal Vice Presidente Mattaliano, nel corso delle sedute precedenti, ovvero il 

diniego di allenamento all'interno dell'impianto Stadio delle Palme, agli atleti iscritti alla FIDAL. Il 

Presidente   comunica inoltre, che ha già preso contatti con l'Ass.ra Prestigiacomo per concordare un 

confronto rispetto a quanto si sta mettendo in atto nell'ambito dell'Edilizia Scolastica.

Il Presidente informa che L'Ass.ra al di là di aver dato la sua disponibilità per lunedì p.v., ha  

suggerito di invitare, oltre che gli uffici edilizia scolastica, anche quelli del settore scuola.

La Commissione discute sulla materia facendo anche riferimento alla  task force messa in 

campo per fronteggiare la questione attinente l'imminente apertuta della scuola .

La Cons.ra Chinnici prende parola,  e nel corso del  suo intervento sottolinea che si  deve 

puntare a far si che i lavori nell'ambito dell'Edilizia Scolastica vadano a tutti i costi portati 

avanti, nonostante  questi si vedranno ultimati più in là nel tempo, rispetto alle esigenze di 

emergenza  del  momento,  ma ciò serve per  evitare  che i  fondi  previsti  vadano persi.  La 

Consigliera  inoltre  fa riferimento  al  bando PON di  3 milioni  di  euro  circa  per  l'Edilizia  

Scolastica per interventi di adeguamento e di adattamento funzionale e degli spazi e delle  

aule didattiche in conseguenza dell'emergenza sanitaria da COVID 19 .

La Cons.ra Caputo, rispetto al tavolo tecnico, chiede alla  Cons.ra Chinnici,  al quale tavolo  

ha partecipato, se è stata  affrontata, tra le questioni, anche quella attinente la formazione del 

personale. ,

la Cons.ra Chinnici risponde che il tema è stato discusso, e aggiunge che tra i vari  argomenti 

è stato anche ipotizzata  la presenza di un medico per ogni scuola.

La Commissione discute sulla materia.

Detto  ciò,  il  Presidente  invita  i  colleghi  a  proseguire  lo  studio  e  l'approfondimento  già 

avviato nelle precedenti sedute, in ordine alla proposta “ Ratifica deliberazione di Giunta 

Comunale  n.  117  del  28/05/2020  avente  ad  oggetto  “variazione  di  Bilancio  GS.  Ddg 

Regione Siciliana n. 304 del 4 aprile 2020” AREG 635003/2020.

La  Commissione  si  sofferma  all'analisi  degli  allegati,  dando  seguito  ad  un  dibattito  al 

riguardo. Nello specifico viene posta maggiore attenzione su quanto attiene la somma dei  

100 mila euro, provenienti dalle donazione da parte  cittadini, in occasione dell'emergenza 



Covid. 

Il Presidente, per una maggiore chiarezza in merito, si fa carico di inviare nota al Ragioniere 

Generale.

Si prosegue con lo studio e l'approfondimento dell'atto in oggetto..

Il  Presidente, conclusi gli interventi, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.21 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.21

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 FrancescoBertolino

     


		2020-07-02T12:15:19+0200
	Francesco Bertolino


		2020-07-02T16:54:48+0200
	MARILENA MANDUCI




